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分类信息
出租出售回收

发电机组13588613758
招合作伙伴

古山工业区有数条保温
杯喷塑加工线，找有稳定
单子的合作伙伴，也可独
立交伙伴经营，有环评。
13454929168，681311

久居新城出租招聘
东区物业楼计 800㎡出
租 ，另 小 区 招 聘 物 业 公
司，招标整个小区监控、
道闸安装，物业楼周边运
动场地及文化长廊工程
施 工 。 联 系 人 ：施 杰
13906792456，徐 静 海
13967935968

金华立春科创园
园区位于婺城新区共 24
万㎡，离G60竹马出口2.8
公里，500㎡起8月8日隆重
开盘。0579-82771122

厂房办公楼出租
十里牌厂房占地3000㎡，
建筑9000㎡，层高7.8米，
带天然气，带电梯，另有带
办公设备办公楼 950㎡。
电话：13506797466

锦绣学府套房转让
10 楼，159㎡，四房三面
采光，392万。644000

溪心一楼店面出租
80㎡左右，紧挨千人学校，
位置佳。15988598686

厂房出租
花街西大道 330 国道边，
单层厂房 5000㎡，层高
15 米 ，另 有 办 公 楼 、宿
舍。13858909958
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寻找柔性执法与刚性管理的结合点

溪心这个“麻雀市”如何规范引导

金水路和望江路交叉口的金水路和望江路交叉口的““麻雀市麻雀市””一瞥一瞥。。

□融媒记者 吕鹏

城区一些大街小巷的清早临时

菜市场，是周边村民就近卖菜的选择

之一。这类清早市场，聚得快、散得

也快，市民形象地称之为“麻雀市”。

另一方面，经营环境嘈杂、对交

通秩序有所影响，水果蔬菜“麻雀市”

也受到一些市民的诟病。那么，如何

寻找柔性执法与刚性管理的结合点，

对此加以规范引导？比如，溪心区域

能否开辟菜农自产自销区？近日，记

者作了相关采访。

买卖方便
有不少回头客

早上 7 时 30 分，记者来到金水

路和望江路交叉口，看到马路边数十

个简易菜摊一字排开，附近金水湾、

锦江华庭、溪心北区南区居民陆陆续

续前来购买。

据了解，这个“麻雀市”已形成好

几个年头了，摆摊的多数是周边的村

民。他们种了些瓜果蔬菜，自家吃不

完，便拿出来卖。

赵彩芬今年 59 岁，是东城街道

黄棠村村民。她家有一块 2 亩菜地，

一年四季种有各式蔬菜。老两口吃

不完，就挑一些新鲜的出来卖。

赵彩芬每天 5 点多就前来摆摊，

一直到 8 点多回去。她告诉记者，卖

菜生意时好时坏，有时候一天能卖

200多元，有时候一天不到50元。

赵彩芬隔壁摊位的凌仙芬是水

果种植户，有一块 14 亩的西瓜地和

一块 2 亩的甘蔗地。她发现这个“麻

雀市”后，每天拉一车的水果来卖。

“今天带了 20 根甘蔗和 50 公斤西

瓜，卖掉不少了。”凌仙芬告诉记者，

“这里生意不错，短短几个月，有了不

少回头客。”

住在溪心区块的陈女士说，如果

没有这些“麻雀市”，生活会觉得不方

便。如果想吃水果，她还得绕远去菜

市场，或者去超市。

“麻雀市”摊主
也有许多无奈

采访中，记者发现，一些市民对

城区“麻雀市”的意见也不少。他们

表示，这些“麻雀市”虽然便民，但离

“利民”还有一定差距。许多摊位、三

轮车就摆在路边，阻碍了车辆和行人

的正常通行，容易引发交通堵塞。

“买菜的市民在挑选时，有些人

直接把车停在路中央，造成了交通拥

堵。”家住附近锦江华庭小区的李女

士苦不堪言。

离那里不远的溪心菜场早已开

业，这些水果蔬菜摊主为何不进入该

菜场经营？赵彩芬解释，主要原因是

要交费。进市场必须租摊位，他们觉

得不划算。“我们本来做的就是小生

意，不一定天天有菜卖，交了摊位费，

挣的钱就更少了。”赵彩芬无奈地说。

“经常被劝离，老是被撵来撵去，

占道经营影响交通，我们也希望有一

个合适的地方能够安心卖菜。目前，

对我们来说，还是马路市场更方便、

更合适。”赵彩芬说。

寻找合适位置
开设自产自销区

实际上，为了对城区水果蔬菜流

动摊贩进行规范管理，市综合行政执

法局没少花心思。

该局执法人员告诉记者，他们采

取错时管理与日常巡查相结合，根据

流动摊点集散的时间和活动规律，针

对 重 要 路 段 和 点 位 ，分 多 组 开 展

“白+黑”“5+2”定人定岗巡查，对占

道摊点进行劝离和取缔。但是，仍有

部分摊主习惯和执法人员玩“猫抓老

鼠”，执法人员一来，扔下东西就跑，

执法队员一走，他们就立马把摊点摆

回来。

针对城区果蔬“麻雀市”存在的

利弊问题，该局执法人员也努力寻找

着柔性执法与刚性管理的结合点。

比如，根据应季果蔬产销需求和广大

市民选购习惯，在城区部分点位设置

“临时自产自销疏导点”，允许菜农、

果农在不影响市容环境卫生不影响

交通秩序的前提下，有序开展果蔬销

售经营。

“目前，溪心菜场也已设立了免

费的自产自销区域，我们也加大了宣

传力度，引导附近菜农果农进入市场

合规经营。”该局执法人员说。下一

步，他们也会持续加大对该区域巡

查、管控力度，寻找更好的解决办法

实现利民便民、多方共赢的良性生

态。

□融媒记者 张赤奎 通讯员 徐尔操

本报讯“永康市打造的医保基金

安全生态圈，对共同富裕背景下基层

一线医保基金的使用和监管起到了重

要作用。”近日，中国政府监管研究院

院长、浙江省特级专家、浙江省人民政

府咨询委员会委员王俊豪一行来永调

研基金监管工作，对我市医保基金安

全生态圈给予高度评价。

近年来，随着基本医疗保险参保

覆盖面不断扩大，我市基本实现全民

参保，医保参保率达 99.98%。为管

好用好人民群众的“治病钱”“救命

钱”，我市着力打造医保基金安全生

态圈，通过智慧共管、村社共治、政企

共赢，构建基金闭环监管。一方面，

我市通过创建数据预警体系，进行预

警分级管理，以“专项督查+联合督

查+抽样督查+督查调研”组合拳模

式强化监管。另一方面，以政府购买

服务方式引入商业保险公司，开展

“驻院巡查代表制”“外伤调查”等政

保合作，发挥商业保险公司的服务管

理、专业管理等优势，组建专业巡查

队伍。同时，加强医保网格员队伍建

设，建立社会监督员培育制度，深化

医保医师“契约”管理，营造良好生态

圈。

医保基金安全生态圈实行一年以

来，我市通过基金监管、药品带量采

购、支付方式改革等多项举措，减少基

金支出约 4000 万元，其中通过“四色

预警”基金闭环监管减少医保基金支

出超过2500万元。

智慧共管 村社共治 政企共赢

我市打造医保基金安全生态圈

□融媒记者 颜元滔

每次见到镇民情民访代办员李

永清，芝英镇石马横沿村 90 岁的应

某某总是托他代为转达谢意，感谢历

任民情民访代办员一直来的跟踪关

注。

之前，应某某等就工作待遇问

题，多次到镇里反映情况。对应某某

等的诉求，芝英镇信访办工作人员先

后与镇工办（经济发展办）、财政办及

市经信局等单位联系解决。镇民情

民访代办员应颖为此还专门向芝英

镇党委提交了申请报告。

由于老人们年岁偏大，加上间隔

时间久、人员调动等因素，镇民情民

访代办员应颖、李永清等人一直负责

跟踪事情进展，帮助老人们解决档案

遗失、部门联系、报告申请等事项。

经连续跟踪代办，芝英镇及时落实了

老人们的诉求。

在此过程中，细心的代办员应银

群了解到其中 4 位老人尚未办理城

乡居民养老保险，于是同市人力社保

局对接。在得到可以办理的答复后，

应银群又想方设法通过镇村代办员

通知老人及家属进行补办。有些老

人及家属不理解，认为年岁已高，投

保不划算。应银群等人又耐心解释，

为老人算好经济账，直至办好养老保

险。今年 1 月开始，保险金打入老人

们的银行账号。对此，老人们都十分

感谢代办员。

一个代办件，在镇村代办员的连

续接力下，切实把温暖送到了老人们

的心坎上。

持续跟踪代办 真切送上温暖

镇村代办员接力为退休老人服务
■大家访 大代办 大接访 大化解

华溪流域管理所
开展基层示范所创建

□融媒记者 陈慧 通讯员 王美春

本报讯 连日来，华溪流域管理所

积极开展农业水价综合改革“五个一

百”示范创建的台账完善工作，确保资

料完整、创建到位。

据了解，“五个一百”示范创建是

我省农业水价综合改革工作的主要内

容，创建的类型包括农业灌溉更新升

级示范泵站机埠、农业灌溉更新升级

示范堰坝水闸、改革示范灌区灌片等

五种。华溪流域管理所创建的是其中

的改革示范基层水利站所。

创建工作开展以来，华溪流域管

理所按照基层水利示范站所创建标

准，建立健全组织领导机构，明确改

革责任人，制定改革实施方案，组织

开展改革培训、考察交流、争先创优

等活动，扎实推进农业水价综合改

革。

下一步，华溪流域管理所将围绕

组织领导、方案计划、宣传推广、建章

立制、指导服务、资金管理、台账统

计、评价考核等 8 大创建指标，继续

完善创建工作，巩固基层水利服务体

系，确保农田水利设施有人管、管得

好。


